
 

 

DATENSCHUTZHINWEISE NACH 
ART 13 DSGVO 

 
Datenschutz ist uns ein besonderes Anliegen. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten (im Folgenden 
„Daten“) gemäß den gesetzlichen Vorgaben und möchten dies in transparenter Weise gestalten. Daher 
möchten wir Ihnen mit den folgenden Datenschutzhinweisen kurz erläutern, welche Daten wir verarbeiten, und 
zu welchen Zwecken und auf welcher Rechtsgrundlage dies erfolgt. Zudem erhalten Sie Auskunft über 
Ansprechpartner sowie Ihre Rechte in Zusammenhang mit der Datenverarbeitung. 
 
 
Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen: 
 
Leuphana Universität Lüneburg 
vertreten durch den Präsidenten 
Universitätsallee 1 
21335 Lüneburg 
 

Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten: 
 
Leuphana Universität Lüneburg 
- Datenschutzbeauftragter - 
Universitätsallee 1 
21335 Lüneburg 
 
E-Mail: dsb@leuphana.de 

 
 
ZWECKE UND RECHTSGRUNDLAGEN DER DATENVERARBEITUNG 

 
Wir nutzen Ihre E-Mail-Adresse, den Zeitpunkt Ihrer Anmeldung und Ihrer Bestätigung zusammen mit Ihrer IP­ 
Adresse und optional Ihren Namen im Rahmen unseres Newsletters, der bis Juli 2025 regelmäßig versendet 
wird. Diese Datenverarbeitung erfolgt zu dem Zweck der Anmeldung und Zusendung des Newsletters für 
Studieninteressierte der Leuphana Graduate School und auf der Grundlage Ihrer freiwillig erklärten 
Einwilligung. Die Rechtsgrundlage ist daher Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe a Datenschutzgrundverordnung 
(DSGVO). 
 
NEWSLETTER-ANMELDUNG  

Für die Anmeldung zu unserem Newsletter verwenden wir das sog. Double-Opt-ln Verfahren. Das heißt, dass 
wir ihnen nach Ihrer Anmeldung eine E-Mail an die angegebene E-Mail-Adresse senden, in welcher wir Sie um 
Bestätigung bitten, dass Sie den Versand des Newsletters wünschen. Wenn Sie Ihre Anmeldung nicht binnen 
7 Tagen bestätigen, werden Ihre Informationen gesperrt und spätestens nach zwei Monaten gelöscht. Dazu 
werden die Zeitpunkte der Anmeldung und Bestätigung zusammen mit Ihrer verwendeten IP-Adresse 
gespeichert. Dies erfolgt zum Zweck des Nachweises Ihrer Anmeldung und um einen möglichen Missbrauch 
Ihrer persönlichen Daten aufklären zu können. 
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Pflichtangabe ist allein Ihre E-Mail-Adresse. Die Angabe weiterer, gesondert markierter Daten ist freiwillig 
und wird verwendet, um Sie persönlich ansprechen zu können. 
ALLGEMEINE INFORMATIONEN  

 
Auch wenn Sie von Ihren untenstehenden Rechten keinen Gebrauch machen, werden Ihre Daten bei uns nur so 
lange gespeichert, wie es für die oben genannten Zwecke erforderlich ist. Das gilt nicht, sofern abweichend 
davon ein längerer Speicher- oder Aufbewahrungszeitraum gesetzlich vorgeschrieben, oder für die 
Rechtsdurchsetzung innerhalb der gesetzlichen Verjährungsfristen erforderlich ist. Sofern Daten lediglich 
noch zu den vorgenannten Zwecken aufbewahrt werden, ist der Datenzugriff auf das dafür nötige Maß 
beschränkt. 
 
Wir behalten Ihre Daten grundsätzlich für uns und stellen sie nur denjenigen Mitarbeitenden zur Verfügung, 
die sie für ihre Tätigkeit im Rahmen der Aufgabenerfüllung benötigen. Dies gilt nicht, wenn wir gesetzlich zu 
einer Weitergabe verpflichtet sind. 
 
Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Bereitstellung Ihrer Daten weder gesetzlich noch vertraglich 
vorgeschrieben ist. Sofern Sie in die Verarbeitung Ihrer Daten nicht einwilligen, hat dies für Sie keine negativen 
Folgen. 
 
Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling i.S.d. Art. 22 Abs. 1 und 4 DSGVO findet 
nicht statt. 
 
IHR RECHT AUF WIDERRUF IHRER EINWILLIGUNGSERKLÄRUNG 

 
Sie haben das Recht, Ihre Einwilligung jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen. Dies bedeutet, 
dass die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung, die aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgt ist, nicht 
berührt wird. 
 
Die Erklärung des Widerrufs kann formlos erfolgen und bedarf keiner Begründung. Wenn Sie Ihre Einwilligung 
widerrufen, entstehen Ihnen daraus keinerlei Nachteile. Den Widerruf können Sie jederzeit durch Klick auf den 
in jeder Newsletter-E-Mail bereitgestellten Link oder per E- Mail an masterinfo@leuphana.de widerrufen. 
 
IHRE WEITEREN RECHTE 

Sie haben das Recht, von uns Auskunft über die Verarbeitung Sie betreffender Daten zu verlangen. Dieses 
Auskunftsrecht umfasst neben einer Kopie der Daten auch die Zwecke der Datenverarbeitung, die 
Datenempfänger sowie die Speicherdauer. 
 
Sollten unrichtige Daten verarbeitet werden, können Sie von uns unverzüglich die Berichtigung dieser Daten 
verlangen. Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen nach Art. 17 bzw. 18 DS-GVO vor, steht Ihnen zudem 
grundsätzlich das Recht auf unverzügliche Löschung oder auf Einschränkung der Verarbeitung der Daten 
zu. Bitte beachten Sie, dass eine eingeschränkte Verarbeitung der Daten unter Umständen nicht möglich ist. 
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Soweit wir Ihre Daten im Rahmen der Vertragsanbahnung oder Vertragserfüllung verarbeiten, können Sie 
zudem unter den Voraussetzungen des Art. 20 DS-GVO von Ihrem Recht auf Datenübertragbarkeit Gebrauch 
machen. 
 
Zur Ausübung Ihrer oben genannten Rechte wenden Sie sich bitte an: 

 
Tom Kleist 
Universitätsallee 1 
21335 Lüneburg 
E-Mail: masterinfo@leuphana.de 

 
Bei weiteren Fragen berät Sie gerne unser Datenschutzbeauftragter. 
 
Mit datenschutzrechtlichen Beschwerden wenden Sie sich bitte an eine Datenschutzbehörde Ihrer Wahl. 
 
 Unmittelbar für die Leuphana Universität Lüneburg zuständig ist:  
 
 

Der Landesbeauftragte für den 
Datenschutz Niedersachen 
Prinzenstraße 5 
30159 Hannover. 
 
E-Mail: poststelle@lfd.niedersachsen.de 
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DATA PROTECTION INFORMATION 
IN ACCORDANCE WITH ART 13 
GDPR 

 
Data protection is of particular concern to us. We process your personal data (hereinafter referred to as "data") 
in accordance with the legal requirements and would like to do this in a transparent manner. We would 
therefore like to briefly explain to you in the following data protection information which data we process and 
for what purposes and on what legal basis this takes place. You will also receive information about contact 
persons and your rights in connection with data processing. 
 
 
Name and contact details of the person 
responsible: 
 
Leuphana University of Lüneburg 
represented by the President 
Universitätsallee 1 
21335 Lüneburg 
 

Contact details of the data protection officer: 
 
Leuphana University of Lüneburg 
- Data Protection Officer - 
Universitätsallee 1 
21335 Lüneburg 
 
E-Mail: dsb@leuphana.de 

 
 
PURPOSES AND LEGAL BASES OF DATA PROCESSING 

 
We use your e-mail address, the time of your registration and your confirmation together with your IP address 
and optionally your name as part of our newsletter, which will be sent regularly until July 2025. This data 
processing is carried out for the purpose of registering and sending the newsletter for prospective students of 
the Leuphana Graduate School and on the basis of your voluntarily declared consent. The legal basis is 
therefore Art. 6 para. 1 sentence 1 letter a of the General Data Protection Regulation (GDPR). 
 
NEWSLETTER REGISTRATION  

We use the so-called double opt-in procedure to subscribe to our newsletter. This means that after you have 
registered, we will send you an e-mail to the e-mail address you have provided, in which we ask you to confirm 
that you wish to receive the newsletter. If you do not confirm your registration within 7 days, your information 
will be blocked and deleted after two months at the latest. For this purpose, the times of registration and 
confirmation are stored together with your IP address. This is done for the purpose of proving your registration 
and to be able to clarify any possible misuse of your personal data. 
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Only your e-mail address is mandatory. The provision of further, separately marked data is voluntary and is 
used to be able to address you personally. 
 
GENERAL INFORMATION  

Even if you do not make use of your rights below, your data will only be stored by us for as long as is necessary 
for the above-mentioned purposes. This does not apply if a longer storage or retention period is required by 
law or is necessary for the enforcement of rights within the statutory limitation periods. If data is only stored 
for the aforementioned purposes, access to the data is limited to the extent necessary. 
 
We generally keep your data to ourselves and only make it available to those employees who need it for their 
work as part of the fulfillment of their duties. This does not apply if we are legally obliged to pass it on. 
 
We would like to inform you that the provision of your data is neither legally nor contractually required. If you 
do not consent to the processing of your data, this will not have any negative consequences for you. 
 
Automated decision-making including profiling within the meaning of Art. 22 (1) and (4) GDPR does not take 
place. 
 
YOUR RIGHT TO WITHDRAW YOUR DECLARATION OF CONSENT 

You have the right to withdraw your consent at any time with effect for the future. This means that the 
lawfulness of the processing that has taken place on the basis of the consent until the revocation is not 
affected. 
 
The declaration of revocation can be made informally and does not require any justification. If you withdraw 
your consent, you will not suffer any disadvantages as a result. You can revoke your consent at any time by 
clicking on the link provided in every newsletter e-mail or by sending an e-mail to masterinfo@leuphana.de . 
 
YOUR FURTHER RIGHTS 

You have the right to request information from us about the processing of data concerning you. In addition to 
a copy of the data, this right to information also includes the purposes of the data processing, the data 
recipients and the storage period. 
 
If incorrect data is processed, you can demand that we rectify this data immediately. If the legal requirements 
according to Art. 17 or 18 GDPR are met, you also have the right to immediate erasure or restriction of 
processing of the data. Please note that it may not be possible to restrict the processing of data. 
 
Insofar as we process your data in the context of contract initiation or contract fulfillment, you can also 
exercise your right to data portability under the conditions of Art. 20 GDPR. 
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To exercise your above-mentioned rights, please contact: 
 
Tom Kleist 
Universitätsallee 1 
21335 Lüneburg 
E-mail: masterinfo@leuphana.de 

 
If you have any further questions, please contact our data protection officer. 
 
If you have any data protection complaints, please contact a data protection authority of your choice. 
 
 Directly responsible for the Leuphana University of Lüneburg:  
 
 

Der Landesbeauftragte für den 
Datenschutz Niedersachen 
Prinzenstraße 5 
30159 Hannover. 
 
E-Mail: poststelle@lfd.niedersachsen.de 
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